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創 立 1 9 5 8 . 4 . 5 

会 長 大 迫  孝 

副 会 長 寺 村 直 美 

幹 事 右 田 顕 一 

例 会 日 水曜日  1 2 : 3 0 

例 会 場 
ホテルこばやし 

0994-44-3711 

 

出

席

報

告 

本

日 

会 員 数 53(53)名 
欠

席

者 

 

飯ヶ谷、豊田、山下 

内野(匡)、宮城、岩下 

 

6名 

近隣クラブの例会日 メークアップを！ 

出 席 数 47名 か の や 東 7 月 6 日 かのやグランド 12：30 

出 席 率 88.68% 南九州大崎 7 月 6 日 例会なし 

前 

々

回 

6/14 出席率 83.02% 
補

填

者 

 

 

0名 

鹿 屋 西 7 月 10 日 
クラブ協議会 

さつき苑 18：30 

修正出席数 0名 串 良 7 月 10 日 セントロ大隅 12:30 

修正出席率 83.02% き も つ き 7 月 11 日 温泉ドーム 12：30 

  

志 布 志 7 月 11 日 例会なし 

志布志みなと 7 月 12 日 大黒本店 12：30 

  

 

第３１６６回例会 

２０２３年６月２８日 座談会 

 

★ ベネファクター認証状贈呈       大 迫   孝 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★ 皆勤出席表彰 

３４年…田中俊實    １８年…井手口 孝、遠矢 治 

１６年…宇都健三郎   １４年…大迫 孝 

１２年…右田顕一    １０年…伊東計、中原雄一郎 

３年…福重満広      ２年…井之上宏幸 

１年…内野文生、村上 潤、谷口献児、加治木正 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★ 会務報告 

・ ロータリー東日本大震災青少年支援連絡協議会より、

風の便り 

・ 地区インターアクト委員会より、韓国インターアクト生と

の国際交流について（ご案内） 

日時 ７月１７日（月・祝）  １３：３０～ 

場所：中山荘 

・ 地区公共イメージ委員会より、セミナー開催のご案内 

日時 ７月２３日（日）  １３：３０～ 

場所：都城市総合文化ホール会議室１ 

・ 地区会員増強部門より、セミナー開催のご案内 

日時 ８月５日（土） １３：３０～ 

場所：メインホテル 

 

★ 例会変更 

・ 鹿屋西 RC 

7月 10日（月）・・・クラブ協議会 18：30 さつき苑 

7月 17日（月）・・・祝日の為、休会 

・ 串良 RC 

7月 3日（月）・・・特別休会 

7月 17日（月）・・・祝日の為、休会 

7月 24日（月）・・・クラブ協議会 18：30 ｾﾝﾄﾛ大隅 

7月 31日（月）・・・暑気払いの為、変更予定 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次週 ７月１２日プログラム・・・ゲスト卓話（国際奉仕） 

      

        

 

 

 

 



 

大迫 孝 

今日で私の年度も終わりです。この

１年終わってみれば早かったです

が、長い一年間でした。皆さんのお

かげで無事に着岸出来る事心より

感謝申し上げます。 

また、右田幹事をはじめ役員理事の皆様、いろいろお世

話になりました。 

私の年度も新型コロナ感染症からはじまりましたが、コロナ

感染症 3年目という事もあり、少し落ちついて先が見え出

して来て、色々な事が動きはじめた年だったと思います。 

始まる前は、いろいろな思いを持ってお願いもし、一年間

頑張って来ました。上手く行った事や出来なかった事、事

業も多い一年でした。観月会を屋外で行った事、またそこ

で、転んで黒ジョカに掲載された事、22名で北海道の音

更に行った事、65周年事業など…と思い出に残り、いい１

年だったと思います 

誕生日のお祝いも、喜んでもらえるように、スマイルして頂

けるように和菓子のケーキを作りました。本年度例会 47回

休む事なく出席し、会長の時間では、皆さんが例会に出席

して少しでも、為になるようなネタや資料を作り、短い時間

ですが、内容のある例会にという思いで会長の時間にのぞ

みました。サッカーワールドカップの話題で優勝当てをした

り、また野球のWBCの時など、いろいろな話題を取り上

げました。大谷翔平選手のマンダラチャートや将棋の藤井

聡太など、また正月は鏡開きにぜんざいを振る舞ったり…

お菓子屋さんの利点を活かせたかなぁーって思っていま

す。 

今日で最後と言う事で、今日は、その感謝の気持ちを伝え

たくて、皆さんにお菓子も準備致しました。 

自分にとっての RCの会長職は…逃げず向き合って…た

ぶん何年かたって思う時に後悔しない人生だったと振り返

る事が出来る１年だったと思います。 

１年間皆さんの協力を頂いて、無事に終わる事が出来ま

す。色々ありがとうございました。また今日は座談会となっ

ていますので、その時間で自分の職人の技術を皆さんに

見てもらいたいと思い、作品も作ってきました。後ほど、生

菓子を作る様子も見ていただければと思います。 

 

 

★ スマイル報告 

・ １年間有難うございました。皆様に感謝致します。大迫 

・ １年間、無事に幹事を務めあげられました。大迫年度、

楽しかったです。役員理事並びに会員の皆様の協力

のおかげです。感謝致します。有難うございました。大

迫会長、月曜日の慰労会、ご馳走様でした。・・・・右田 

・ 大迫会長、右田幹事他理事役員の皆さん、１年間お勤

めお疲れ様でした。これからもロータリーを楽しんで下

さい。・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・嶋田 

・ 大迫会長、右田幹事、１年間ご苦労様でした。大迫会

長の会長の時間は、毎週、準備が大変だったと思いま

すが、毎週楽しみでした。・・・・・・・・・・・・・・・・・・・田中 

・ 大迫会長、右田幹事、他役員・理事の皆様、１年間鹿

屋クラブの舵取り、大変ご苦労様でした。大迫会長は

役員として引き続きご指導宜しくお願いします。鉄は熱

いうちに？後期高齢者は打たないように。・・・内野（文） 

・ 大迫会長、右田幹事他役員理事の皆様、１年間ご苦

労様でした。・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・馬込 

・ 大迫会長、右田幹事、他役員理事の皆様、いよいよ最

終例会を迎えられてよかったですね。ご苦労様でした。

有難うございました。・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・村上 

・ 大迫会長、右田幹事、そして役員理事の皆様、１年間、

本当にご苦労様でした。先日、慰労会での右田君の一

言がすべてでした。「私、大迫さんの幹事をしてよかっ

た～」の一言がこの１年だったと思います。・・・・・・宇都 

・ 大迫会長、右田幹事、１年間ご苦労様でした。先日は、

ご招待頂き、ありがとうございます。・・・・・・・・・・・・窪田 

・ 大迫会長、右田幹事、お疲れ様でした。大迫会長、先

日はごちそうになりました。・・・・・・・・・・・・・・・・・・・伊東 

・ 大迫会長、よい１年でしたね。・・・・・・・・・・・・・・・・上村 

・ 大迫会長、右田幹事並びに役員の方々、１年間ご苦

労様でした。・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・奥村 

・ 大迫会長、右田幹事、１年間本当にお疲れ様です。ゆ

っくりしてください。・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・西薗 

・ 大迫会長、右田幹事、理事役員の皆様、１年間ご苦労

様でした。大迫会長の長い話を聞けなくなると思うとう

れしいやら、寂しいやら。・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・福重 

・ 大迫会長、右田幹事、１年間ご苦労様でした。「では本

題に入ります」の会長の時間は、大迫会長のカラーが

出た気がします。今後とも、ロータリアン、友人、ゴルフ

のカモとして、お付き合いください。所用の為、途中退

席します。許してね。・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・上之段 

・ 大迫会長、右田幹事、１年間お疲れ様でした。いつも

美味しいお菓子をいただき、ありがとうございました。今

後は私を助けて下さい。・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・寺村 

・ 大迫会長、右田幹事、理事役員の皆様、１年間ご苦労

様でした。・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・加治木 

・ 会長、幹事、お疲れ様でした。なかなか例会に出席で

きず、申し訳ありませんでした。ゆっくりされて下さ

い。・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・野元 

・ 大迫会長、右田幹事、あっという間の１年、様々なサポ

ートを有難うございました。・・・・・・・・・・・・・・・・・・・中原 

・ 大迫会長、右田幹事、１年間お疲れ様でした。すみま

せん。所用により、早退致します。・・・・・・・・・・・・・松下 

・ 大迫年度役員理事の皆様、１年間お疲れ様でした。大

迫会長の会長の時間は、多彩な内容でとても楽しく毎

週聞かせていただきました。ありがとうございまし

た。・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・兒島 

 



・ お疲れ様です。本日、黒ぢょかデビューしました。イラ

ストまで金髪でビックリしました。有難うございます。感

謝。・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・森 

・ 大迫会長、右田幹事、各部門長の皆様方、１年間お疲

れ様でした。先日、新入会員オリエンテーションに参加

させていただきました。非常に有意義な時間を過ごさ

せていただきました。有難うございました。・・・・・・田畑 

・ 大迫会長、右田幹事、１年間お疲れ様でした。素晴ら

しい１年だったと思います。来年度はゆっくりしてくださ

い。・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・遠矢 

・ 大迫会長、右田幹事をはじめとする役員理事の皆様、

１年間お疲れ様でした。・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・足立 

・ 大迫会長、右田幹事、役員の皆さん、本年度、お疲れ

様でした。・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・久保（亀） 

・ 大迫会長、右田幹事、役員理事の皆様、１年間お疲れ

様でした。・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・下清水 

・ 大迫会長並びに役員理事の皆様、１年間ありがとうご

ざいました。また、皆勤出席賞をいただき感謝です。引

き続き、欠席せずに参加を続けていきたいと思いま

す。・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・井之上 

 

 

 一般スマイル 財団 BOX 米山 BOX 

本日計 66,000円 3,124円 3,002円 

累 計 1,151,684円 100,340円 95,299円 

 

 

 


